
 

 令和 3 年 5 月 11 日 

立川市立第一小学校 

PTA 会員各位 

立川市立第一小学校 

PTA 会長 米川千香 

令和３年度 PTA 総会書面議決の結果について 

 

日頃より PTA 活動へのご理解ご協力をいただきありがとうございます。 

 さて、本年度の総会は書面での議決とし令和 3 年 4 月 25 日(日)までに委任状、議決権行使書を 

ご提出またはご回答いただきました。 

 その結果について下記の通りご報告いたします。 

 

1. 提出・回答者数 

会員 389 人中   委任状 359 枚、議決権行使書提出・回答数 2 件 合計 361 件 

※合計数が全会員の三分の二以上に達した為、総会成立とみなします。 

 

2. 各議案回答結果 

第１号議案 令和 2 年度事業報告書   賛成 361 反対 0 

第 2 号議案 令和 2 年度収支決算報告   賛成 361 反対 0 

第 3 号議案 令和 2 年度会計監査報告   賛成 361 反対 0 

第 4 号議案 新本部役員選出(案)について  賛成 360 反対 1 

第 5 号議案 令和 3 年度事業計画(案)について  賛成 361 反対 0 

第 6 号議案 令和 3 年度予算(案)について  賛成 361 反対 0 

 

3. 結果 

すべての議案について過半数の賛成をもって可決されました。 

                          議長：市村さん 春原先生 

 

・第 4 号議案の反対は議案書の名前の記載方法についての反対でした。 

  学校ホームページは不特定多数の方が閲覧するため、名前の記載方法について様々な方からの 

  ご意見をいただき名字のみとさせていただきました。 

  記載方法について統一されていなかったため今後の課題としていきます。 

 

  ・ペーパーレス化について 

  アンケートにご協力ありがとうございました。基本、PTA からのお手紙は学校ホームページ掲載を 

  スクールメールにてお知らせとなります。(家庭数での配布のものもあります) 

ホームページ掲載のお手紙については職員室横の棚の上に『PTA お手紙 BOX』を設置いたします。

PTA からのお手紙として数部印刷しますので必要な方はお取りください。お子さんにお願いしても

良いかと思います。 



 

ペーパーレス化に関するアンケート 集計結果 

 

① 役員会だより、運営委員会だよりについて 回答数 ％ 

 スクールメールにてお知らせ後、学校ホームページ掲載でよい 271 89％ 

 令和 3 年はこれまで通り紙ベースでのお知らせがよい 33 11％ 

 

② 広報誌について 回答数 ％ 

 PTA 会員パスワード付きのホームページを作成するのがよい 214 70％ 

 これまで通り紙面がよい 90 30％ 

 

 ペーパーレス化アンケート結果につきましては上記のようになります。 

また、皆さまからたくさんのご意見をいただきました。 

皆さまのご意見を参考に協力しあえる PTA を目指していきたいと思います。 

引き続き PTA へのご理解ご協力をいただけますようお願いいたします。 


